

キャリア教育プログラムがスタートしました

【令和7年1月20日】

1年次生を対象とした今年度の「キャリア教育プログラム」が、1月20日(月)からスタートしました(日程は下表参照。)

仲間と協力して課題に取り組むことで、協調性やコミュニケーション能力を養うとともに、職業観や勤労観を育成することを目的としたこの活動は平成25年度からスタートし、本校の特色ある教育活動になっています。実施に当たっては、御嵩町やNPO法人縁塾、地元企業のご協力をいただいています。生徒たちは「演劇表現ワークショップ」での学びを生かし、企業訪問ではインタビューも行います。

第1回のこの日は、渡辺幸伸御嵩町長の事前講話がありました。本校卒業生でもある渡辺町長からは、「自分でいい、自分がいい。」と自己肯定感を高めるとともに、「笑顔になっているから幸せである。」と、自分の行動で結果が変わるというメッセージをいただきました。ここからの生徒たちの成長が楽しみです。



第1回	1月20日(月)	オリエンテーション・事前講話
第2回	27日(月)	「働く価値観について考える」
第3回	28日(火)	企業訪問準備
第4回	29日(水)・30日(木)	企業訪問
第5回	30日(木)	発表準備
第6回	31日(金)	発表準備 ・ 発表会

★今年度の協力企業(敬称略・順不同)

- ・(株)ファミリー ・大豊工業(株) ・東濃鉄道(株)
- ・(株)ツルタ製作所 ・(株)ジェイテクトギヤシステム